# Rosenkranz zur Gottesmutter von Kazan



erhalten vom 29.08. bis 01.09.2009

(nur für den privaten Gebrauch)

## © Andrea Pirringer, www.andrea-pirringer.com

Gott Vater wünscht, dass wir für die Wiedervereinigung der Kirchen beten. In diesem Anliegen sollen wir die Gottesmutter von Kazan anrufen, denn durch die Fürsprache Mariens wird es möglich werden, dass wieder "eine Herde und ein Hirte" sein wird.

## Auf einem gewöhnlichen Rosenkranz zu beten:

Nach den üblichen Anfangsgebeten fügt man folgende Geheimnisse ein:

Gegrüßet seist du Maria, ...

#### 1. – 5. Gesätz:

Muttergottes von Kazan, erbitte uns die Gnade der Wiedervereinigung der Kirchen, so wie es dem heiligsten Willen Gottes entspricht  $\dots$ 

Ehre sei dem Vater ...

Vater unser ...

## **Schlussgebet:**

O heiligste Jungfrau, die wir dich in dem wundertätigen Bildnis von Kazan demütig verehren, erbitte uns die Gnade, im Gebet für die Wiedervereinigung der Kirchen nicht nachzulassen und gewähre uns dafür deinen mütterlichen Segen. Amen.